

C'est un hommage que nous aimons à lui rendre et qui nous méritera, en ces jours glorieux, une part de ses bénédictions. Puisse-t-elle obtenir à nos directeurs, zélateurs et zélatrices, un zèle dévorant, et à notre pays, un attachement solide à cet esprit du Christ qui faisait la force de notre peuple, mais que l'amour des plaisirs et d'une indépendance malsaine menacent de lui ravir.

L. BONCOMPAIN, s. j.

Le Messager canadien du Sacré-Coeur.

L'ŒUVRE DE LA "BONNE MORT"

ET LE SUPERIEUR DES PRETRES DE SAINTE-MARIE

DANS notre livraison du 29 décembre dernier, nous parlions à nos lecteurs de la pieuse *Association de Notre-Dame de la Bonne Mort*, dont notre collaborateur, M. l'abbé Saint-Denis, est, pour Montréal, le zéléteur diocésain.

Ce sont les prêtres de Sainte-Marie, aussi dits de Tinchebray, qui sont les propagateurs de cette belle dévotion. Leur institut, en effet, fondé à Tinchebray, en Normandie, par les Pères Duguey et Foucault, et approuvé par le Saint-Siège en 1898, a reçu précisément de ses fondateurs l'honorable mission de répandre par le monde entier la pieuse et salutaire *Association de Notre-Dame de la Bonne Mort*, que les souverains pontifes Pie X et Benoît XV ont à plusieurs reprises vivement recommandées.

Cette oeuvre est peut-être encore trop peu connue au Canada. Sans doute, bon nombre de paroisses ont répondu à l'appel des zélés prêtres de Sainte-Marie et de leur représentant dans le diocèse. Mais il en reste plus d'une qui ne l'ont point encore fait.

Nous profitons du passage à Montréal du Très Révérend Père Aristide Guibert, supérieur général des prêtres de Sainte-